



La PV Genève en visite à la campagne

Ce 27 mai, c'est une petite cinquantaine de membres qui se sont embarqués à Genève pour aller visiter l'Institut agricole de l'Etat de Fribourg. Après la splendide grimpée dans le Lavaux sous le soleil, c'est la magnifique campagne fribourgeoise qui nous attendait dans ses plus beaux atours. Les guides de Grangeneuve nous attendaient pour nous faire visiter la ferme, la fromagerie ou le verger. Des guides passionnés et passionnants qui nous ont appris ou rappelé beaucoup de choses.

L'apéritif et le repas qui a été servi sur des tables décorées avec goût par Marianne Sauteur ont couronné cette belle sortie et c'est à regret que nous avons quitté cette belle campagne fribourgeoise, tout en dégustant une nouvelle fois le spectacle du Lavaux et du Léman en fin d'après-midi.

En remerciant les participantes et les participants pour ces bons moments de camaraderie, le comité souhaite un bel été à toute la section.